

# 国道1号線沿線歩道清掃活動を実施しました

こなみ会総務委員会広報

毎年恒例の国道1号線沿線歩道の清掃活動を行いました。11月9日(土) 定例会終了後、晴天の中10時30分～11時30分まで実施しました。

当日は南区役所地域力推進室の後藤係長から、開始に先立ちご挨拶を頂くとともに、清掃活動にも参加いただきました。

こなみ会からの参加者は18名で2グループに分け、南区役所を起点に、千竈通5丁目方面と星崎1丁目方面迄の往復コースで清掃活動をしました。37期の会員も3名参加があり、頼もしく思いました。

出発するときは『ゴミは無い方がいいな。かといって手ぶらでは帰りたくないな』と思っていました。国道1号線は幹線道路で交通量も多いこともあり、交通信号機付近の歩道には植え込みの中に空き缶等を見つけました。今年は猛暑が長く続いた影響かジュースなどの空き缶やペットボトルが意外と多く見つかりました。

歩道面はゴミも少なく、環境美化活動が実施されていると感じました。当日参加いただいた皆さん、ご苦労様でした。



南区役所地域力推進室

後藤係長

『国道1号線もだんだんゴミが少なくなり、きれいになってきました。ただ植え込みの中には、いろいろなゴミがありますよ。』

と言って、サーと素早くゴミばさみでペットボトルやスーパーの袋、お菓子やパンの袋を見つけました。さすが！！こなみ会のメンバーも頑張って植え込みの中のゴミを探しました。やはりたくさんありました。

